

# Regierungsratsbeschluss

vom 5. November 2012

Nr. 2012/2171

## Stiftung Umwelt-Einsatz Schweiz (SUS), 3612 Steffisburg: Beitrag aus dem Lotteriefonds an Umwelteinsätze mit Jugendlichen aus dem Kanton Solothurn

---

### 1. Erwägungen

Die Stiftung Umwelt-Einsatz Schweiz (SUS), Steffisburg, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Arbeitsleistung mit Schülerinnen und Schülern aus dem Kanton Solothurn. Die Stiftung Umwelt-Einsatz Schweiz (SUS) organisiert und betreut freiwillige Einsätze zum Schutz und zur Pflege der Natur. Seit der Gründung der SUS haben Jugendliche und Erwachsene rund 501'500 Arbeitstage in Berggebieten und Kulturlandschaften der Schweiz geleistet. Auch dieses Jahr finden rund 200 Einsätze statt, bei denen 3'500 Freiwillige eine Woche lang kräftig zupacken. Mit diesen Arbeitseinsätzen will die SUS die Landschaft schützen und pflegen, bedrängten Regionen helfen und Jugendliche und Erwachsene für einen sorgfältigen Umgang mit der Natur und unserer Umwelt sensibilisieren. Schülerinnen und Schüler aus dem Kanton Solothurn waren 2011 in den Kantonen Solothurn, Graubünden, Tessin und Wallis und leisteten in acht Gruppen einen Umwelteinsatz von 1'010 Tagen.

### 2. Beschluss

- 2.1 Der Stiftung Umwelt-Einsatz Schweiz (SUS), Steffisburg, ist an die Umwelteinsätze mit Jugendlichen aus dem Kanton Solothurn ein pauschaler Projektbeitrag von Fr. 5'000.-- aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag zulasten des Kontos 2090017 "Lotteriefonds" anzuweisen.



Andreas Eng  
Staatsschreiber

### Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (3) dv/SUS.doc  
Amt für Kultur und Sport (7)  
Stiftung Umwelt-Einsatz Schweiz (SUS), Marianne Hassenstein, Ortbühlweg 44, 3612 Steffisburg